

Real San Andrés debutó con un empate a domicilio

Escrito por Redacción

Jueves, 06 de Febrero de 2020 10:22 - Última actualización Domingo, 09 de Febrero de 2020 19:13



Dando inicio al Torneo BetPlay, Real San Andrés empató 1-1 con Atlético Huila, y rescató un valioso punto en su visita al Guillermo Plazas Alcid. -El próximo partido del Real San Andrés se jugará el domingo 9 de febrero en el Estadio Erwin O'neil contra el Cortuluá.

Como era de esperarse, el equipo local arremetió con todo desde los primeros minutos, logrando irse en ventaja. Sin embargo, rápidamente los dirigidos por José García Herrera supieron aplomarse y encontraron la paridad en el marcador a través del delantero isleño David Livingsgton. Fue todo y 1-1 final, que deja bien posicionado al conjunto de las islas.

No deja de ser sorpresivo el marcador, pues el equipo recién descendido a la categoría B del fútbol profesional colombiano cuenta con un plantel mucho más recorrido, hecho que lo posiciona como favorito para lograr el cupo a primera a fin de año.

